
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜コメント欄＞  

 

練馬区立石神井西中学校 

第２学年 学年通信 

令和２年１０月１６日（金）発行 

第３４号 ～太陽の学年～ 

通知表で振り返る。 
 昨日通知表が配布されました。新型コロナウィルスの影響で今年度は１０月と３月に通知表を配布しま

す。教科の評価評定だけでなく道徳や担任の先生からの所見もじっくり見て、自分の取り組みを振り返っ

てみましょう。そして年度の後半の目標を家族で話し合ってみてください。 

今 週 の よ う す 

学活（月曜） 

新しい班で、生活の見直しを

考える学級会を行いました。 

 

学年体育（水曜） 

全クラスでマスゲームを合わ

せました。 

総合（木曜） 

Ｚｏｏｍを用いて校外学習に

変わる取り組みのガイダンス

を行いました。 

日 付 内容 日 付 内容 

10/19(月) 
通常６時間 避難訓練 

①総 
10/26(月) 

通常 5時間 

①学 

10/20(火) 
通常６時間 

10/27(火) 
通常６時間  通知表回収日 

10/21(水) 
通常５時間 歯科検診 

⑤道 
10/28(水) 

通常５時間 

⑤道 

１０/22(木) 
通常６時間 式服登校 

⑥総 オリパラ講演会 
１０/29(木) 

通常６時間 

⑥総 

１０/23(金) 
５時間 体育着登校 

②～④体育実技発表会 ⑤総 
１０/30(金) 

通常６時間 

⑥総 

１０/24(土) 
授業日 

３時間 ③道 
１０/31(土) 

休業日 

 

今後の予定 

どのクラスも新しい席の生活が始まりました。マスゲームも形が

見えてきて、総合も新たな学習が始まりました。 



 私は、定期テストではなくて毎回テストをやるほうがいいなと思うときがあるのですが、皆さんもそう

考えたことってありますよね。でもよく考えると、定期テストが一番良いと思います。それは、毎日テス

トをやるのは、毎日テスト勉強で辛いし、こまごましているから、定期テストより問題が出せてしまった

りする。 

また、高校のことを考えると、計画的に勉強する習慣が大切なのだと思います。また、テストは、振り

返りみたいなものだから、一度にすべてを出すことにより「自分がそこを覚えていた。」「これはだめだっ

た。」など反省もできます。成績が良くなるのは、小テストをたくさんやるほうだろう。だが、将来のこと

を考えると、定期テストがやっぱり一番良いのだと思います。（Ｅ組男子） 

 

 

私は、定期考査を自分自身の実力を確かめる場であると考えています。「定期考査はプレッシャーにな

る」という意見は最もで、私も中学校に入学してから体感しました。しかし、そこまで重くとらえる必要

はないのではないでしょうか。確かに、テストでは成績に直結してしまうかもしれない。でも、どんな点

でも気にせずに、これが自分の実力だと認めてしまった方が気分はすっきりするはずです。 

定期考査は、授業の内容をちゃんと理解しているかを確認するための場です。授業中にその内容をきち

んと理解すれば、長時間の勉強は必要ないと思います。また、成績のことを考えて重く受け止めるのでは

なく、軽い気持ちで取り組んだ方が脳はよく働いてくれると思います。（Ｆ組女子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

意見文紹介 

Ｖｅｒ．１９ 今村先生より 

定期考査の良さとは？ 

～桜丘中学校の取組～ 

連 絡 

・１０月２２日（木）６校時の総合の時間はオリパラ講演会のため式服登校となります。 

・１０月２３日（金）は体育実技発表会（２～４時間目）のため体育着登校となっています。新型コロナウィル

ス感染防止のため、非公開で行います。一部のＰＴＡの役員（広報）の方々以外は来校できませんのでご理解

ください。また、敷地外で立ち止まって見学も近隣の方に迷惑となりますのでご協力のほどよろしくお願いい

たします。 

・昨日通知表を配布いたしました。ご確認の上、押印したものを１０月２７日（火）に学校で回収いたします。

それまではご家庭で保管ください。 

・ 

 

 


